

ひざり 地域ささえあい訪問だより 第311号

ひざり連合自治会・地区民生委員児童委員協議会

2022年(令和4年)7月20日

【熱中症&コロナ感染症】予防対策を!!

今年の関東地方の梅雨明けは6月22日、連日猛暑が続きます。また、新型コロナウイルス感染症も再拡大しつつあります。次のような取り組みをして、暑い夏を乗り切りましょう!!

- 1 エアコン・扇風機を適切に使用し、小まめに換気をしましょう。
- 2 散歩や運動をする時など、必要に応じてマスクをはずしましょう。
- 3 小まめに水分補給をし、大量に汗をかいた時は塩分補給をしましょう。
- 4 涼しい服装で過ごし、外出時は日傘・帽子で日よけ対策をしましょう。
- 5 緊急時や困った時の連絡先を、いつも確認できるようにしましょう。

〔厚生労働省・経済産業省・環境省 HP から抜粋しました。〕



横浜市教育委員会 HP より

大きな変貌期、日限山小学校・南舞岡小学校!

5月23日・24日、横浜市教育委員会事務局学校計画課が「日限山小学校・南舞岡小学校の学校規模適正化に関する説明会」を開催しました。説明会の趣旨は、南舞岡小学校が小規模校(一般学級数が11学級以下)に該当するため、日限山小学校・南舞岡小学校の適正規模化に向けた取り組みが始まります。

【日限山小学校にて ひざり地区の民生委員が懇談会・授業見学】7月4日、校長先生から【①スタートカリキュラム:1年生、②たてわり活動(ペア遠足):3・5年生、1・6年生、2・4年生、③宿泊体験学習:4~6年生、④田んぼ活動:5年生、⑤水泳授業:全学年、⑥35人学級:1~3年生】など、学校紹介をしていただきました。その後、昨年9月から全児童数分が整備されたiPadを使った授業、エアコンが設置された教室で学ぶ児童の様子を目にし、教育環境が変貌したことを実感しました。

今年度 ひざり地区関係自治会主催の納涼祭は中止となりました!

日限山自治会(7/30予定)、港南フラザ・NTT自治会(8/6予定)、西洗自治会(8/20予定)の納涼祭は中止となりました。主な理由は、①コロナ感染症が増加傾向にあり、安心して開催できる状況ではない。②このような状況では、子どもたちや大人も楽しめる祭りとは言えない・・・など。2年間中止された各自治会の納涼祭、今年度は実施できるか、自治会役員・実行委員が真剣に検討しましたが、中止が決定しました。来年度の納涼祭、感染症が収束した状態で実施できるように・・・

発行:(通称)ひざり地区民児協 会長:和田 弘

本日の訪問者:(担当地区)の民生委員名が記載されます)

お変わりありませんか?